



響 育

校訓 「虔(つつしみ)賢(かしこく)健(すこやかに)」

水俣第一小学校長 吉本裕康

令和6年10月24日 第6号

通知表を通じて… 勉強・運動・生活など…成長を実感

10月4日(金)は前期の通知表を渡しました。4月から9月まで頑張った成果等が通知表に記されており、子供たちはドキドキした表情で担任の先生から渡された通知表を覗いていました。特に1年生は「はじめての通知表」、なかにはよほどうれしかったのか成績を見て、ガツツポーズをしている子供、とびはねている子供もいました。



通知表は、自分自身の成果・成長や課題を知るとともに、次の目標を定める資料です。通知表を通して、次へのさらなる意欲につなげてほしいと思います。保護者の皆様からも、子どもの更なる意欲につながるコメントをたくさんいただいている。感謝申し上げます。

保護者コメント 「いつも大変お世話になっています。新しい友達もでき、学校生活にも慣れてきたようで安心しています。制作が好きで、家庭でもよくいろいろな物を作っています。最近ではよく読書をするようになり、勉強も集中して取り組めるようになってきました。後期も楽しく学校に通うことができればと思います。今後ともよろしくお願ひいたします。」

引き続き、学校・家庭が両輪となり子供たちに関わっていきたいと思います。実りの秋を迎えていきます。一人一人の伸びを期待しています。

オリンピアンと走った ～水俣市小体連陸上記録～

10月15日(火)、エコパーク陸上競技場で市内全校の5・6年生全員が参加し、陸上記録会が開催されました。今回は特別にオリンピアンの江里口匡史さん(ロンドンオリンピック出場、日本選手権100m4連覇、ベスト記録10秒07)に来ていただき、陸上教室をしてもらったり、子供たちと一緒に走ってもらったりしました。

出場種目(100m、800m、走幅跳び、ボール投げ、4×100mリレー)のいずれかに全員が挑戦しました。一小の5・6年生は、それぞれの目標に向けて一人一人が最後まであきらめることなく全力で頑張りました。そんな中、6年古里悠誠くんが男子100m大会新記録(13秒4)、6年2組男子と6年2組女子が4×100mリレー優勝という素晴らしい記録や結果を残してくれました。

公式な競技場で他校の児童と競い合うことは滅多にありません。体力面に加え、緊張感・集中力・目標達成へ向けた努力・粘り強さなど、精神面で成長する機会となったのではないかと思います。



江里口選手から 優勝トロフィー の贈呈

修学旅行で「平和の尊さ」を学ぶ

10月17・18日、6年生は長崎へ修学旅行に行ってきました。2日間とも天気に恵まれ、全員が楽しい思い出を作ることができました。

日頃教科書や資料等で勉強しているが、修学旅行で現地に行って実際に見たり聞いたりすることで、より深く学ぶことができます。特に、平和公園でのガイドさんの説明を聞きながらの散策、原爆資料館でリアルな資料を見聞きした子供たちは、胸が詰まりそうになるくらい感じるものがあったと思います。それくらい真剣なまなざしで学んでいました。戦争の悲惨さ、平和や命の尊さを学び、これから私たちはどう考え、どう行動するのか…考える大きなきっかけとなりました。今後に生かしてくれる信じます。



学校教育目標:「ふるさと・人・命」を大切にし、夢や目標に向かい 粘り強く努力する児童の育成
実現に向け、保護者・地域の皆様の力を借りしながら、子供を中心に据え、職員一丸となり取り組んでいます。